
Pièces 6 Pièces

Superficie 430 m²

Référence 82313456

Prix 11 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez cette villa contemporaine neuve de 430 M², situé dans le secteur prisé

de la californie sur les hauteurs de cannes. Offrant une vue panoramique sur la baie

de cannes et la mer, cette propriété est un havre de luxe et d'intimité, niché dans

un  écrin  de  verdure  de  3100  M²,  entièrement  arboré  et  paysagé.  Au

rez-de-chaussé,  la  villa  présente  une  chambre  de  maître  avec  salle  de  bain,

douche,  un  grand  dressing  et  une  terrasse  offrant  une  vue  mer  époustouflante.

Trois  autres  chambres  spacieuses,  toutes  en  suite,  complètent  cet  étage.  Le

rez-de-jardin s'ouvre sur un salon séjour lumineux ...

Discover this new contemporary villa of 430 sqm, located in the sought-after area

of la californie in the heights of cannes. Offering panoramic views of the cannes bay

and  the  sea,  this  property  is  a  haven  of  luxury  and  privacy,  nestled  in  a  fully

landscaped and wooded green setting of 3100 sqm. On the ground floor, the villa

features a master bedroom with a bathroom, shower, a large dressing room, and a

terrace  with  a  stunning  sea  view.  Three  other  spacious  en-suite  bedrooms

complete this level. The garden level opens to a bright living room with large sliding

glass doors leading to the ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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